
智行理财网
虚拟货币加生态链条，未来比特币等虚拟货币投资潜力大吗？

大家好，如果您还对虚拟货币加生态链条不太了解，没有关系，今天就由本站为大
家分享虚拟货币加生态链条的知识，包括未来比特币等虚拟货币投资潜力大吗？的
问题都会给大家分析到，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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虚拟货币银行卡被冻怎么办

1.如果是因违反银行规定导致的冻结。很遗憾的告诉你，只能和银行申报解冻，具
体申报方式各行不一，也有可能申报后也无法恢复正常使用。但至少有一点可以确
认的是，在银行内的存款还是可以取出的。如果银行不让取出，也可以起诉银行来
索要。因为银行和客户之间不仅存在服务关系，还存在债权债务关系。银行不提供
服务不代表可以消灭对你的债务。

2.如果是因行政违法被采取行政强制措施被冻结的，只要证明不存在行政违法行为
，或配合行政机关完成处罚，自然可以解冻账户。

3.如果是因民事诉讼保全导致被冻结的，只要提供担保，或等民事诉讼结束，或履
行完民事义务后都可以解冻。当然，如果法院判决后认为我方没有责任，也可以向
对方主张一定的损失赔偿。

4.如果是因涉嫌刑事犯罪被冻结的，就比较麻烦了。刑事案件中，由于时间的紧迫
性，为了保护被害人的财产安全。公安机关很难从一系列的交易流水中分辨出哪些
是合法的交易，哪些是犯罪嫌疑人转移的赃款。因此公安机关第一时间想的往往是
先冻结资金转移链条上的所有账户。

区块链就是虚拟货币吗？

区块链是区块链，虚拟货币是虚拟货币，定义有交集的地方，但是不是同一个概念
。可以说，虚拟货币是区块链的一种应用，区块链是虚拟货币的底层技术。这样讲
可能太绕，我们简单地来解释。

2009年，一个叫中本聪的人发明了比特币这种东西，这是一个数字货币，以一种
去中心化的方式实行点对点的支付。那么这个比特币，也就是所谓的虚拟货币，有
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什么用呢？没错，可以用来支付。那么，这个货币安不安全呢？会不会造成大量的
发行呢？答案是，暂时不会，因为它是按照特定的算法和密码学制造的，不是机构
发行，所以无法通过大量制造比特币来操控币值。目前这种虚拟货币可以兑换成大
部分国家的货币，也可以在网络上买一些虚拟物品。

而区块链又是什么呢？可以把区块链理解为一种技术，若这项技术能够被广泛的运
用那么将来，除了比特币这种虚拟货币的应用之外，还有其他去中心化的应用。比
如你可以把区块链想象是每个人都拥有的一本独立小账本，而账本上记录了所有的
交易记录，不仅是你自己的还有包括别人的。而人家账本上也有你交易的记录，这
样你的每一笔交易都会有人通过算法和区块链这个系统记录着，就可以解决信用危
机。而更复杂的就是在这个账本上区块链需要去切分你没比交易的价值，也就是你
所属物品的价值。

所以区块链是一个登记价值，切分价值，和传播价值的去中心化技术。

如何看待马化腾近期关于“腾讯不考虑发行数字货币”的表态？

马化腾此番表态非常符合腾讯公司和其个人的地位。

首先说明下，很多人对这个问题在胡扯。数字货币和货币的数字化是两个截然不同
的概念。前者如比特币，后者如Q币。所以最后扯到腾讯有了Q币不发行数字货币
都是胡扯。

在我看来，腾讯公司作为国内互联网公司的老大，其在区块链领域一定是有技术探
索的。但目前为止，未在开发过程中衍生出合理的场景，所以一直未出现好的应用
。

但是腾讯完全没有必要去开发数字货币，原因有以下几点：

1政策监管风险

作为国内第一互联网公司掌门人，马化腾为全国人大代表，其一言一行都被媒体所
留意，稍有不慎就会被部分媒体曲解或放大。

在两会期间做如此表态，是一种化被动为主动的策略。作为互联网巨头这些问题绕
不开，那还不如大大方方说明。

毕竟国家监管部门已经对ICO定性非法，任何与之相关联的行为都会收到打击。腾
讯公司作为超级明星公司必须树立榜样形象。
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2腾讯没有发行数字货币的动机

作为国内最有钱的互联网巨头，腾讯公司向来是“你有我抄，你优我买”，从来没
有资金上的需求。

纵观发行数字货币的项目，其白皮书无一不是把项目推销给投资人以获得资金。

我们姑且不论发行方拿到资金后会不会将项目继续下去，至少项目得首先融资成功
。

而腾讯有融资的需要吗？

同理国内大的互联网公司也不会发行数字货币。

3区块链技术应用和数字货币没有必然关系

由于目前还未有成熟的区块链应用落地，数字货币（比特币等）反而成为了区块链
技术的最典型应用。

我们不否认比特币向世人显示出了区块链技术的特征和魅力，但是同时也误导了广
大群众数字货币就是区块链的概念。

事实上，区块链技术有着丰富的应用领域。目前的开发难度在于，如何更好地切入
我们熟悉的场景中去并被广泛接受。

结论&观点

数字货币和区块链的关系，一直被部分投机者所利用，导致市场上出现了许多“伪
区块链”骗局。

马化腾先生的这番表态，给监管部门立了flag。不仅符合传递正能量的要求，又委
婉地提醒了用户把控风险。一举多得！

真心希望腾讯能够在这方面带个好头！

【关注&点赞】你有什么不同的看法吗？欢迎在评论区留言互动，我会给你回复！

未来比特币等虚拟货币投资潜力大吗？

                                    3 / 4



智行理财网
虚拟货币加生态链条，未来比特币等虚拟货币投资潜力大吗？

听说过李笑来吗？以前新东方的一个老师就是因为在恰当的时机选择了购买大量的
比特币，坊间传闻以几十元到几百元人民币的价格购买了六位数的比特币，后来也
是屌丝逆袭瞬间成为中国比特币首富。

单单抛开李笑来不讲，2017年全年正值ICO的疯狂之时，各种鱼目混杂的项目只
要有大佬站台，白皮书吹得天花乱坠上线开启暴拉模式就一定会非常受欢迎，曾经
有很多一夜百倍甚至千倍的币出现，也确实富裕了一拨人。

2018年开启市场逐渐的回归理性，并且伴随着比特币的走熊死亡了一批又一批空
气币和传销币，目前能玩的基本上就主流币。主流币的投资还是比较值得的，比特
币的九年时间最高涨幅达1300万倍，以太坊三周年从2元的成本一路涨至接近1万
元，莱特币瑞波币等等，这些就更不用说。

主流币有一个非常有趣的特点就是在一定特定的时间会开启走熊模式挤出自己的泡
沫，来换取新的资金入场。总的来讲数字货币市场投资是非常高风险的，如果你可
以接受这么高的风险那么建议还是选择以主流币为例。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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